

## Jahresbericht 2019 Erwachsenensport 50+

Ich habe dieses Jahr wieder einige Clubs besucht und dort die versprochenen Tennisbälle für die Senioren abgegeben. Neu haben wir im 2019 ein Pilotprojekt lanciert, indem wir die Senioren-Interclubteams im Kanton Aargau mit einem 2-stündigen Training auf zwei Plätzen gemeinsam mit zwei Trainern unterstützen. Nach Information auf der ATV Homepage und der Präsidentensitzung haben sich die Herren von Bad Zurzach, die Damen von Neuenhof und Obersiggenthal angemeldet und am Training begeistert teilgenommen. Sie können nun mit verbesserter Schlagtechnik motiviert in die neue IC-Saison starten. Im Anschluss fand jeweils ein gemütliches Beisammensein statt.

Für 2020 haben sich schon weitere Clubs angemeldet: Murgenthal, Teufenthal, Dottikon und Frick.

Die Indoor Aargauer Tennismeisterschaften konnte ich neu mit Sandra und Thomas Laubi vom Tenniscenter Zofingen aufgleisen. Sie werden am 13. März 2020 beginnen.

### Aargauische Tennisspielerinnen und Spieler im Schweizer Ranking:

#### **Damen**

45+ 50+ 55+

2. Paroubek Michelle 6. Baumgartner-Ziegler Beatrice 1. Hopfner Sandra

6. Berger Bettina

## **80**+

2. Hubeli Marlies

#### Herren

60+ 65+ 70+

3. Gloor Martin 3. Gloor Herbert 5. Hegi Max

4. Müller Daniel 9. Huber Hans 7. Rennhard Beat

10. Schindler Hannes

75+ 80+

2. Schoch Peter 5. Hausherr Peter

3. Döbeli Paul

7. Makanec Milan

Vom 16. bis 31. August fanden die 69. Aargauer Senioren Meisterschaften auf der schönen Anlage in Teufenthal statt. Wie immer kamen viele Zuschauer und verfolgten die spannenden Spiele. Anschliessend konnten sie sich kulinarisch verwöhnen lassen. Gespannt sind wir auf das 70-jährige Jubiläum im 2020.

Die Berichte und Resultate der Schweizer und Aargauer Meisterschaften sind durch Fabio Baranzini auf der Homepage des ATV publiziert worden.

Am Sonntag 18.8. konnten 8 Spielerinnen und Spieler wiederum Heinrich Müller von Swiss Tennis beim Schulungstag für angehende Tennislehrinnen und Tennislehrer unterstützen. Die Prüfungs-Übungen wurden im Tenniscenter Aarau West abgenommen. Dabei profitierten alle Teilnehmer von einem sehr guten Training.

# Einladung der Seniorenverantwortlichen der Aargauer Clubs am 27.9. im Aarsports, Birrhard

23 Spielerinnen und Spieler folgten meiner Einladung und waren mit Begeisterung auf den 5 Plätzen dabei. Sie freuen sich schon auf das nächste Mal. Ich danke allen Leitern für die Unterstützung. Das anschliessende Nachtessen rundete den Anlass ab. Für 2020 konnte ich bereits einen Physiotherapeuten für das Referat im Anschluss an das Training engagieren.

Es gab auch eine traurige Nachricht im vergangenen Jahr. Paul Oser ist am 6. Oktober im Alter von 79 Jahren verstorben. Paul hatte sich viele Jahre sehr stark für das Senioren-Tennis im Kanton Aargau eingesetzt.

Robert Vögtlin
Aargauischer Tennisverband Erwachsenensport 50+